

ÚLTIMOS PRESIDENTES

CUARTA REPÚBLICA

Presidentes	Períodos
Emilio De Los Santos	(1963)
Donald Read Cabral	(1963 - 1964)
Francisco Alberto Caamaño	(1965)
Pedro Bartolomé Benoit	(1965)
Antonio Imbert Barreras	(1965)
Héctor García Godoy	(1965 - 1966)
Joaquín Balaguer	(1966 - 1970)
Ramón Ruiz Tejada	(1970)
Joaquín Balaguer	(1970 - 1974 / 1974 - 1978)
Silvestre Antonio Guzmán Fernández	(1978 - 1982)
Salvador Jorge Blanco	(1982 - 1986)
Joaquín Balaguer	(1986 - 1990 / 1990 - 1994 / 1994 - 1996)
Leonel Antonio Fernández Reyna	(1996 - 2000)
Rafael Hipólito Mejía Domínguez	(2000 - 2004)
Leonel Fernández Reyna	(2004 - 2008 / 2008-)

EMILIO DE LOS SANTOS

Período de mandato: 1963

Nació en 1903 en San Juan de la Maguana. Se casó con María Cristina Borensen con quien tuvo dos hijas. Cursó sus estudios primarios en la ciudad donde nació, pero luego se mudó a Santo Domingo para realizar sus estudios secundarios.



San Juan de la Maguana.

*Fue parte del
triunvirato que
ocupó el lugar
de la presidencia.*

En 1926, se anotó en la carrera de Derecho que dictaba la facultad de Ciencias Jurídicas de la Universidad de Santo Domingo. Se graduó cuatro años más tarde de Licenciado en Derecho.



Universidad de Santo Domingo.

Realizó su carrera profesional con mucha pasión y muchas personas cercanas a su círculo han declarado que ha sido un profesional honesto.

Fue parte del triunvirato que ocupó el lugar de la presidencia cuando se derrocó el gobierno de Juan Bosch en 1963. Ese mismo año tuvo que renunciar de su cargo como consecuencia del asesinato de un grupo de jóvenes combatientes de la agrupación 14 de junio que lideraba Manuel Aurelio Tavárez Justo. Emilio de los Santos no estuvo de acuerdo con aquella matanza, él sólo había ordenado que se reprima.



Donald Reid Cabral.

DONALD REID CABRAL

Período de mandato: 1963 - 1964

Nació en 1923 en Santiago de los Caballeros. Se dedicó a la política y a los negocios. Fue opositor del gobierno de Trujillo y entre los años 1962 y 1963 ocupó el cargo de vicepresidente de la Nación. Luego se desempeñó como ministro de Asuntos Exteriores.

Fue una de las personas que luchó por la instauración del régimen civil de libertades. Presidió el Triunvirato que estuvo en el poder entre 1963 y 1965. El mismo había sacado del poder a Juan Bosch.

Su gobierno terminó por debilitarse como consecuencia del alzamiento militar denominado Revolución de Abril. Más tarde entró en contacto con los militantes del Partido Reformista del cual Joaquín Balaguer era su líder.

Sus últimos años de vida los pasó alejado de la política y dedicado al comercio.